



【2月1日(火)】歯と口の健康教室



【2月8日(火)】音楽集会

2月号



令和4年 2月 24日
鹿児島市立 桜峰小学校
学校だより



桜峰小HP



【2月9日(水)】「予習型授業」研究協議会



【1月31日(月)】薬物乱用防止教室

2年間の研修の公開、大成功

校長 末吉 生枝

2月9日に「令和2・3年度鹿児島市教育委員会研究協力校『教育の情報化』及び「令和3年度鹿児島市小学校複式学級指導法研修会」の公開を完全オンラインで実施しました。この公開に参加される先生方は、自分の校務用パソコンや児童用タブレットで参加されます。ですから、わざわざ、桜峰小学校までお越しになることはありません。また、事前に録画したものをYouTubeでご覧になれるため、先生方は研究協議会前に、自分の好きな時間にじっくり何度も見ることで、考えを深めることができました。

職員室には、スクリーンが準備されました。本校職員と、市教育委員会の先生方のパネルディスカッションの様子や、Microsoft Teamsによる参加者をモニタリングするためのものです。当日は、チーム登録者160人のうち、82人の先生方が研究協議に参加してくださいました。そして、多くの方が桜峰小学校の「予習型授業」やオンラインでの公開という運営の在り方に対して賛同くださり、大好評でした。また、私たちが実践してきたことが、子どもたちの成長につながるという自信に繋がっております。

昨年の夏休みからタブレットの持ち帰り(実証のため許諾を得ている)を始め、算数科での予習が身に付いてきている子どもたち。そしてデジタルドリルに集中して取り組み、どんどんキャラクターをゲットしていく子どもたちの姿がとても印象的でした。

さて、これからの学習指導は急速に変化していきます。保護者の方々には、Google Formsでのアンケート回答やGoogle Meetでの教育相談などでICTの活用を進めていますが、今後とも本校教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

ところで、令和4年度も渋谷区立神南小学校との交流を続けていきます。2月20日の特別番組を見た方々から「感動した」「いい交流ですね」などたくさんの感想をいただきました。コロナ下、また遠くても交流ができるよい事例だと思います。今後も、様々な交流を通して子どもたちの成長に繋がりたいと考えております。



【1月25日(火)】桜島大根の収穫

一年生は初めての桜島大根の収穫でした。自分の頭よりも大きい大根とはいポーズ。よい思い出がまた一つできたね。



【1月25日(火)】リモートで神南小との交流

およそ70個。栽培を教えてくださいました坂元次夫さん、ありがとうございました！

東京の神南小学校とのリモート交流で、互いの大根を見せ合いました。「同じ時期に植えた大根でも、育つ場所、環境で大きさが変わるんだね。」

初めての囲み取材に少し緊張しましたが、コンテスト優勝は、たくさんの方々のおかげです！！



【2月3日(木)】市長さんへ桜島大根贈呈



「市長さん、一生懸命育てました。召し上がってください」と児童代表の6年生！さすがです。

【1月29日(土)】桜島大根コンテスト優勝！！



【1月26日(水)】ハクサイも、とったどう！

白菜も大量にとれました。「ちょっと重いけど、お母さんをびっくりさせたいな！！」

3月 行事予定	3	木	学校保健委員会 PTA総会 学級PTA
	4	金	お別れ遠足
	9	水	渋谷区神南小学校への校外学習～10日まで
	16	水	第2回学校評議員会
	24	木	第75回卒業式
	25	金	修了式・離任式